

FUNDAMENTOS

María Paz Vasquez es una joven deportista, oriunda de la ciudad de Allen, que nació el 26 de diciembre 2003 y es nadadora del Club Unión Progresista desde sus 12 años.

Inicialmente participó en torneos provinciales de natación convencional en distintos puntos de la provincia representando a su club.

Durante el año 2021 y lo que va del 2022, ha participado en instancias deportivas y torneos competitivos de natación adaptada en representación de nuestra provincia. En este período se inició en el nado modalidad aguas abiertas.

En su activa participación ha cosechado diversos premios, reconocimientos e invitaciones:

Entre los años 2015 y 2018 logró diferentes podios, entre ellos el 2do. Puesto en pruebas de 50 y 100 metros estilo croll y espalda. 3er. Puesto en 50 y 100 metros estilos combinados.

En el mes de noviembre 2021 participó del "Torneo Selectivo Provincial de Natación Adaptada", para conformar los equipos que representarían a la Provincia de Río Negro en la Tercera edición de los Juegos ParaEpade 2021 en Viedma.

Del 5 al 10 de diciembre 2021 tuvo su participación en los Juegos ParaEpade en Santa Rosa - La Pampa logrando el 1° puesto en natación femenina por equipo.

Durante el mismo mes de diciembre, formó parte del "Desafío Canal Grande Aguas abiertas"General Roca - Río Negro distancia competitiva 5,4Km. Obtuvo el puesto 1° en su categoría y 6° en la general, natación convencional

Desde el 22 y hasta el 24 de febrero 2022 participó en la "1ra fecha Selectiva Provincial de Aguas Abiertas para juegos Nacionales Evita de Playa adaptados 2022" en la ciudad de Río Colorado - Río Negro.

A fines de enero, precisamente el 29 y 30 de enero 2022 dijo presente en la "2da. Fecha Selectiva Provincial de Aguas Abiertas" en vista a los Juegos Nacionales Evita de playa adaptados 2022 en Allen su ciudad natal. Ese 30 de enero se midió en el "Duatlón de la Pera" obteniendo el 1° puesto en equipo.



En el mes de febrero "Desafío Lago Mari Menuco Aguas Abiertas. Distancia competitiva 2km, 5to puesto en la categoría general, natación convencional. Mari Menuco - Neuquén.

En marzo, los dias 4, 5 y 6 tuvo lugar la "3ra. Fecha Selectivo Provincial de Aguas Abiertas para Juegos Nacionales Evita de Playa adaptados en Lago Puelo - Chubut. Obtuvo 1° puesto en distancia de 1,5 km.

El mes de marzo lo cerró con la "4ta. Fecha Selectiva Provincial de Aguas Abiertas en Mar" para los Juegos Nacionales Evita de playa adaptados. Las Grutas - Río negro.

María Paz Vasquez representará a la Federación Argentina de Deportistas con Parálisis Cerebral y Deporte Adaptado de la Provincia de Río Negro en el "Campeonato de Natación Argentina Open - VITALINO BRANDOLI" durante los días 9 y 10 de abril del corriente año en la ciudad Autónoma de Buenos Aires. Este evento está organizado por Fadesir con fiscalización de CADDARA y se realizará en las instalaciones del CENARD.

Esta talentosa deportista rionegrina integra el grupo pre-selectivo de FEDEPAC de la República Argentina con proyección a competencias internacionales.

La Federación Argentina de Deportistas con Parálisis Cerebral y Deporte Adaptado está integrada por cuatro deportes: boccias, fútbol, natación y atletismo, fue creado en el año 1982 asumiendo la responsabilidad de desarrollo y fiscalización de los eventos deportivos para personas con parálisis cerebral en la República Argentina.

La Federación tiene la tarea de conformar las delegaciones que representan a la Argentina en diferentes eventos internacionales y además tiene la responsabilidad del desarrollo, difusión y fortalecimiento del deporte adaptado a lo largo de todo el país.

Como toda deportista, María Paz Vasquez desarrolla un estricto entrenamiento de más de doce horas semanales de la mano de su entrenador personal Profesor Nicolás Heredia quien junto a su mamá Fernanda Kippers la acompañan en todas sus competencias.

María Paz ha encontrado en el deporte una forma de vida, su personalidad, constancia, trabajo en equipo y responsabilidad le permiten seguir escalando y cosechando logros no sólo dentro del agua también en lo



Legislatura de la Provincia de Río Negro

académico tiene un desafío: cursa el primer cuatrimestre de la carrera Licenciatura en Kinesiología y Fisiatría.

Por ello;

Autoría: Juan Pablo Muena.

Acompañantes: Claudia Contreras, Julia Fernández, Adriana Del Agua, Graciela Vivanco, Elbi Cides, Lucas Pica, Sebastián Caldiero, Norma Torres y Gerardo Blanes.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés deportivo, social y educativo la trayectoria y desempeño de la deportista rionegrina María Paz Vasquez oriunda de la ciudad de Allen del Club Unión Progresista de esa localidad, integrante del grupo preselectivo de la Federación Argentina de Deportistas con Parálisis Cerebral y Deporte Adaptado con proyección a competencias internacionales en la disciplina natación.

Artículo 2°.- De forma.